

# サッカーチーム

我々サッカーチームは、和田先生、廣瀬先生の熱心なご指導のもと日々練習に励んでいます。

今年度からは、新しく取り入れた「パスサッカー」の考えを基盤として、一人一人が正確に止めて蹴ることを重視し練習してきました。高体連地区予選では、その「パスサッカー」が不完全であつたせいか二回戦で凌雲高校に敗れてしまい思うような結果が出ませんでした。しかし新チームとなつた現在、先輩方の反省もふまえ、完成しきれなかつたサッカーを少しずつではあるが完成に近づけることが出来ていると思います。

また、部活動以外では「トラウム（ドイツ語で夢を意味する）」という子供向けのサッカースクールの手伝いをし、活動の範囲を広げてきました。

我々の最終目標は、高体連を制覇することです。一日の限られた練習時間を大切にして、公立高校でもこんなに戦えるのだというのことを証明したいと思います。

最後になりましたが、猪川キャプテンをはじめとする先輩方には大変お世話になりました。ありがとうございました。ることはかけがえのない思い出となりました。今後も東高OBとして、我々の練習に顔を出しに来て下さい。三年間お疲れ様でした。

現部長 中野 智博  
前部長 猪川 智博  
顧問 和田・廣瀬 先生

